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2022 年 3 月 22 日 

（2022 年度Ｎｏ.１） 
 

青年委員会ＮＥＷＳ 

２０２１年１２月１１日（土）、栃木県青年会館コン

セーレ（宇都宮市）において、連合栃木青年委員会２０

２２年度定期総会を開催しました。今年度の定期総会に

おいても、新型コロナウイルス感染症への対策（換気、

消毒、体温測定等）を充分に取り開催しました。各産別

から４２名の代議員が参加し、議長に選出された関代議

員（情報労連）の進行のもと、冒頭に谷黒委員長、連合

栃木を代表して中原事務局長からご挨拶をいただき、２

０２１年度の活動及び会計決算を確認しました。 

その後、執行部より提案のあった「議案第１号：２０

２２年度活動方針（案）、第２号：２０２２年度予算（案）、

第３号：役員体制（案）、第４号：運営規則の一部改定

（案）は、代議員の賛成多数により全て承認され、今年

度の活動方針として「①労働運動を担うリーダーの育

成、②仲間どうしの交流・ネットワークづくり、③青年

層が抱える特有の問題の把握と解決、④労働運動を通じ

た社会活動・国際連帯」の４つの柱が確立しました。ま

た、今年度の定期総会をもちまして、谷黒委員長（ＵＡ

ゼンセン）がご退任され、岩﨑副委員長（森林労連）が

就任しました。私達青年委員会は、谷黒委員長が作り上

げてきたものをしっかりと引き継ぎ、岩﨑委員長と更な

る活動の推進をしていきます。 【副委員長：平石健一】 

昨年１２月の定期総会において選出いただきました、全国林野関連労働組合塩那森林管理

署分会の岩﨑諭と申します。昨年度はコロナ堝で様々な活動に制限のかかる中、青年委員会

の一員としてできる活動を実施してきました。今年度も状況はあまり好転していませんが、

そんな状況だからこそ青年委員会４つの柱の一つである「仲間どうしの交流、ネットワーク

づくり」を大切にして活動に邁進していきたいと思います。よろしくお願いします。 

岩﨑新委員長の音頭で団結ガンバロー 

新旧役員  ※撮影時のみマスクを外しました 

谷黒さん６年間 

ありがとうございました！ 

岩﨑委員長あいさつ 

今回の総会で谷黒委員長、

渋田幹事、緑川幹事、益子

幹事、松平幹事、古谷幹事

が退任されました。 

みなさま大変お世話になり

ました！ 

青年委員会２０２２年度定期総会開催 
岩﨑委員長が就任、新体制で２０２２年度スタート 



 

 

 

２０２２年度 連合栃木青年委員会ＮＥＷＳ Ｎｏ.１ （２０２２年３月２２日） 

①私の仕事紹介  ②座右の銘 

③趣味・特技  ④おうち時間の過ごし方 

⑤コロナが無くなったら行きたいところ 

平石 健一（副委員長） 

自治労 

大田原市職員組合 

羽布津 章義（副委員長） 
電機連合 

東芝ﾗｲﾃｯｸﾕﾆｵﾝ鹿沼支部 

小倉 弘哲（事務局長） 

全電線 

古河電工労働組合日光支部 

ひらいし けんいち 

は ぶ つ  あきよし 

おぐら  ひろあき 

青年委員会役員紹介 ～ part１～ 

岩﨑  諭（委 員 長） 

森林労連 

塩那森林管理署分会 

いわさき   さとる 

青木 雅弘（幹  事） 

自動車総連 

いすゞ自動車労働組合 

あおき  まさひろ 

①国の所有する山林で木を植えて、育て、守る担

当をしています。 

②足トレはいくらやってもいい 

③バイク、狩猟 

④手を出していなかったジャンルの映画を見る 

⑤沖縄 

①施設（屋内／屋外）・住宅照明器具の開発業務

をしています。 

②相手を思いやり愛する。 

③御朱印・風景写真 

④家の模様替え、携帯ゲーム 

⑤各県のスポット・グルメに行きたい 

①運ぶを支えるいすゞのトラック生産職場の管

理業務  ②『元気・感動・繋がり』を意識して

日々を過ごしてます。 

③音楽鑑賞・スポーツ鑑賞  

④愛犬のパピヨンとじゃれてます。  

⑤温泉巡り ①銅条製品の加工 

②聞くは一時の恥聞かぬは一生の恥 

③テニス 

④アプリゲーム、読書 

⑤何も気にせず食事に行きたい！ 

①住民票などの発行業務や住民異動届の受理な

どを行っています。  ②勇往邁進 

③御朱印巡り、最近買った一眼レフで風景撮影。 

④飼い犬と遊んだり、Switch でゲームしてます。 

⑤全国の神社等に御朱印巡りに行きたいです

ね！特に行きたいのは京都府の仁和寺です。 

フッ軽でがんばります。 

今年こそは、コロナに負けず

企画を進めていきたい 

青年委員会の平均年齢を 

上げてしまい申し訳ありませ

ん。縁の下の力持ち的な立ち

位置で皆さんをフォローして

いければと思っております。 

今年も精一杯盛り上げられる

よう頑張ります！ 

今年度も引き続き、 

副委員長を務めさせていた

だきます。恋コンなどの事

業を開催いたしますので、

皆さま是非とも 

ご参加ください！ 

次号は 6 月頃発行です。

お楽しみに！ 


